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OFFENER BRIEF 

Stellen Sie sich vor Sie erhalten von der Kriminalpolizei eine Vorladung per Einschreiben 
zugestellt für eine Einvernahme als Beschuldigter in einem Mordbeteiligtenprozess und 
werden dort von zwei sehr gut vorbereiteten Polizisten ins Kreuzverhör genommen und 
kommen nach der Beschuldigteneinvernahme zur Erkennungsdienstlichen Behandlung und 
dann gleich in Untersuchungshaft. So wie Ihnen ergeht es vielen Ihrer Arbeitskollegen und 
niemand kann die stichhaltigen unwiderlegbaren Vorwürfe entkräften. Ihre 
Totschweigerredaktion kommt daher aufgrund Personalmangels in Bedrängnis und muss die 
Herausgabe der Zeitung einstellen. Nicht nur ihre Totschweigerarbeitskollegen werden von 
der Kriminalpolizei einvernommen, sondern auch die Medieneigentümer und Geschäftsführer 
inkl. aller Chefredakteure und ihrer Auftraggeber auch. Alle die beim Totschweigerkomplott 
mitgewirkt haben werden verhört, der Erkennungsdienstlichen Behandlung unterzogen und 
kommen dann in Untersuchungshaft. Drei, vier Monate später ist der 
Mordbeteiligtenstrafprozess am Landesgericht indem Ihnen nochmals die Gelegenheit 
gegeben wird, Ihre Unschuld durch Vorlage von Beweisen zu beweisen. Da Sie nicht über 
unsere aktive Kriegsbeteiligung berichtet haben, haben Sie keinerlei Unschuldsbeweise den 
Richtern und Staatsanwälte vorzulegen und erhalten Lebenslang. 

Der Mensch ist geistig unterentwickelt und die allermeisten sind tatenlose Schweiger. Das 
geistige Potenzial nicht zu entwickeln, nicht auszubilden und nicht zu trainieren ist eine 
Vergeudung. Man lebt ein geistig unterentwickeltes Leben und steht seinem Glück im Wege. 
Wenn der Mensch wüsste, dass er geistig unterentwickelt ist, dann würde ein gewisser Anteil 
von uns sich geistig entwickeln, ihre geistigen Fähigkeiten ausbilden und trainieren. Eigentlich 
sollten überall auf der Welt Schulen für die geistige Meisterschaft eröffnet werden, um unserer 
geistigen Unterentwicklung etwas entgegenzusetzen und so rasch wie möglich unser geistiges 
Defizit zu beheben. Es könnten auch alljährliche geistige Meisterschaften abgehalten werden. 
Ich denke eine Gebrauchsanleitung wie man am besten die geistige Meisterschaft unternimmt 
könnte zum Meistverkauften Büchlein werden und der Bibel den Rang abkaufen und den Titel 
tragen: „Die geistige Meisterschaft. Wie man seine Genialität erreicht und nicht mehr sein 
geistiges Potenzial vergeudet.“ 

Klar ist, auch wenn man nur über ein geistiges unterentwickeltes Gehirn verfügt, kann man 
sein Leben führen. Allerdings mit einem geistig entwickelten Gehirn hat man viel mehr 
geistige Möglichkeiten und Erfolge sowie auch mehr Glück im Leben. Wenn man seine 
geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausbildet und trainiert kann man sich den geistigen Status 
der Genialität erarbeiten oder den geistigen Status der Erleuchtung auch. Es wird richtig 
genial, wenn man genial ist. Ich möchte meine Genialität nicht missen die mir immer wieder 
geniale Gedanken bereitet und schenkt. Ein weiterer Nebeneffekt der geistigen Meisterschaft 
ist die Anhäufung von Wissen und Erkenntnisse. Zudem lernt man verschiedene Denkweisen 
anzuwenden. Ein Geist der auf Vordermann gebracht wurde ermöglicht einem komplexe 
Probleme souverän zu lösen und das Denken wird zu einem Vergnügen. Man entwickelt seine 
Inspiration, seine Kreativität, seine Fantasie, seine Intension, seine Intelligenz und seine 
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Genialität. Wenn man diese geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausgebildet, trainiert, evaluiert 
und optimiert hat dann kann man diese geistigen Fähigkeiten auch bündeln. Zudem legt jeder 
der die geistige Meisterschaft unternimmt sich seine eigene Brain Cloud an und verbindet sich 
mit geistigen Verbündeten die einem geistig unterstützen. 

Die fehlende Erkenntnis der Menschheit ist das Unwissen über unsere geistige 
Unterentwicklung. Erkenntnisschwäche kann man durch die geistige Meisterschaft verringern 
und ausräumen. Sobald der Mensch weiß, dass er geistig unterentwickelt ist hat er die 
Möglichkeit der freien Entscheidung ob er geistig unterentwickelt bleiben will und ein geistig 
einfältiges unterentwickeltes Leben führen möchte oder ob er sein geistiges Potenzial nutzen 
möchte und er es entwickelt, ausbildet und trainiert und ein Leben lang nützt und es ihm viel 
Glück und Freude schenkt sowie geistige Erfolge. Wer bisher noch nie über dieses Thema 
nachgedacht oder sich informiert hat, hat es verabsäumt über eine zentrale lebenslang wichtige 
Angelegenheit nachzudenken. Meiner Meinung nach sollte man schon mit zehn Jahren mit der 
geistigen Meisterschaft beginnen. Umso früher man diese in das Leben integriert umso früher 
entwickelt man seinen Geist und umso länger stehen einem dann entwickelte geistige 
Fähigkeiten im Leben zur Verfügung. 

Entwickelst Du dich schon, oder vergeudest Du immer noch deine geistiges Potenzial? Leidest 
Du immer noch an Erkenntnisschwäche oder weißt Du schon, dass wir alle geistig 
unterentwickelt sind? Bist Du so klug zu wissen, dass wir unsere geistigen Fähigkeiten noch 
entwickeln müssen, ausbilden müssen und trainieren müssen, oder nicht? Ist Dir Dein Denken 
wichtig genug, dass Du Dich darum kümmerst es zu verbessern, oder hast Du von Prioritäten 
keine Ahnung? Möchtest Du jetzt die geistige Meisterschaft unternehmen oder stehst Du 
deinem Glück weiterhin im Wege? Möchtest Du ein Leben lang geistig unterentwickelt 
bleiben oder bist Du klug genug deine geistige Entwicklung zu unternehmen? Das sind 
wichtige Fragen die das Leben stark beeinflussen können, wenn wir zu den richtigen 
Antworten oder Schlüssen finden. 

Aus meiner Praxiserfahrung mit der geistigen Meisterschaft weiß ich, dass man relativ schnell 
Erfolge erzielt. Die Erfolge reihen sich hintereinander und können einen richtig süchtig nach 
weiteren Erfolgen machen. Das kann man auch als positiven Wirkkreis der geistigen 
Meisterschaft bezeichnen. Sobald man seine geistigen Defizite und Illusionen überwunden hat 
führt man ein geistig befreites Leben. Das gezielte Lesen von Fachbüchern aus verschiedenen 
Themenbereichen während der geistigen Meisterschaft schenkt einem Wissen und 
Erkenntnisse. Das Lesen ist fester Bestandteil der geistigen Meisterschaft und schenkt einem 
47 Synergieeffekte geistiger Art. Von Anfang an vergrößert die geistige Meisterschaft die 
Lebensfreude, wenn man sie richtig anstellt. Jedem Schüler der geistigen Meisterschaft sollte 
von Anfang an klar gemacht werden, dass man sich jeden Tag ganz in der Früh bewusst 
machen sollte, dass wir sehr viel Glück haben. Der Glückszustand verbessert die geistigen 
Fähigkeiten um bis zu 31 %. 

Alle Schüler der geistigen Meisterschaft werden sich eine zweckdienliche Morgenroutine ins 
Leben integrieren. Ich nenne sie die Drei. 1. Sich frühmorgens bewusst machen, dass man ein 
glücklicher Mensch ist. 2. Man sich mit seiner Brain Cloud und seinen geistigen Verbündeten 
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geistig verbindet. 3. Eine Seite handschriftlich schreibt bevor man die morgendliche Hygiene 
& Toilette unternimmt und den Café trinkt. Ich habe ja auf dem learning by doing Weg die 
geistige Meisterschaft für mich entwickelt und habe 35 Jahre Praxiserfahrung hinter mir. 
Wenn man mit der geistigen Meisterschaft einmal angefangen hat, integriert man diese für das 
ganze Leben ins Leben. Lebenslanges Lernen, lesen und entwickeln hält den Geist im 
Schwung. Wer geistig rastet, der rostet geistig. Übung macht den Meister, das ist auch bei der 
geistigen Meisterschaft der Fall. 

Ich stelle mir eine Welt vor, wo die allermeisten Menschen es geschafft haben ihre Genialität 
zu erarbeiten. Das ist/wäre eine wirklich geniale Welt, die wir uns erschaffen können. Dann 
hätte die Lüge keinen Nährboden mehr zu gedeihen, da geniale geistig entwickelt Menschen 
sich nicht belügen lassen oder auch nicht manipulieren lassen. Zudem wäre dann mit 
Sicherheit Frieden auf Erden und Fairness wäre die Normalität. Mit geistig entwickelten 
Menschen ist eine ganz andere Welt möglich. Eine Genialität nach der anderen würde in den 
Nachrichten berichtet werden und würde die Menschheit voranbringen. Derzeit haben wir 
einen jämmerlichen und armseligen geistigen Zustand auf der Welt der nicht unserem 
geistigen Potenzial entspricht und wir uns alle eingestehen müssen, dass wir alle unser 
geistiges Potenzial vergeuden und unter Erkenntnisschwäche leiden. 

Die Überwindung der Arroganz und Ignoranz der Hofberichterstattertotscheiger. Wenn man 
sich geistig interessant macht und überzeugende Argumente liefert, dann kann es passieren, 
dass selbst ignorante arrogante Menschen ihr Arroganz und Ignoranz beiseitelegen und auf 
einen hören und beachten. Vor allem wenn der ignorante arrogante Mensch für sich Vorteile 
geltend machen kann, kann man diese Überwindung der Arroganz und Ignoranz auslösen. Nur 
arrogante ignorante Zeitgenossen die unter erheblicher Erkenntnisschwäche leiden sind nicht 
zu erreichen. Die geistige Unterentwicklung ist hier nicht das Problem, nein, es ist die 
Arroganz und Ignoranz die es dem ignoranten arroganten Menschen vermiesen Vorteile für 
sich zu erwirken. Diese Arroganz und Ignoranz schadet also in erster Linie den ignoranten 
arroganten Menschen selber. Klar ist, dass arrogante ignorante Menschen geistig 
unterentwickelt sind und mutmaßlich an erheblicher Erkenntnisschwäche leiden, denn sonst 
würden sie nicht eine arrogante ignorante Lebensweise wählen. 

Derzeit macht es den Eindruck, dass die Dummheit siegt und die Klugheit verliert. Das müssen 
wir dringend ändern, sonst sieht es für die Menschheit nicht gut aus. Die Medien verdummen 
die Menschen erheblich, anstatt das Gegenteil zu bewirken. Aber geistig unterentwickelte 
Hofberichterstattertotschweiger sind geistig anscheinend nicht dazu in der Lage oder wollen 
nicht, dass der Mensch sich geistig entwickelt. Nur dumme geistig unterentwickelte Menschen 
sind leicht zu beeinflussen. Geistige entwickelte Menschen lassen sich nicht belügen, nicht 
manipulieren oder nicht beeinflussen. Wenn mehr Menschen geistig entwickelt sind, werden 
viele Angelegenheiten der Vergangenheit angehören. Die Klugheit des Menschen kann man 
fördern und steigern, wenn man die geistige Meisterschaft unternimmt. Daher ist es von 
großem Nutzen, wenn viele Menschen ihre geistige Entwicklung vorantreiben. 

Geistig entwickelte Menschen sollten viel mehr Platz in der Öffentlichkeit erhalten, um den 
Menschen ein Vorbild zu geben, um sich selbst geistig zu entwickeln, auszubilden und zu 
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trainieren. Geistig unterentwickelte Hofberichterstattertotschweiger verhalten sich geistig 
unterentwickelt und bekommen das nicht auf die Reihe. Kluge Verhaltensweisen sind bei 
geistig unterentwickelten Zeitgenossen wenig festzustellen. Daher sind geistig 
unterentwickelte Menschen an Stellen die von öffentlicher Bedeutung sind völlig falsch am 
Platz und arbeiten dem geistigen Stillstand in der geistigen Entwicklung der Menschheit zu. 
Dieser Teufelskreis muss durch eine Öffentlichkeitsarbeit die der geistigen Entwicklung 
zuträglich ist durchbrochen werden um eine geistige Weiterentwicklung zu gewährleisten. 

Ich bin froh, dass ich mich nicht nur mit dem ganzen vorherrschenden Scheiß (zahlreiche 
staatliche Missstände, Ungerechtigkeiten, Wahnsinn, Krieg, Terrorprogramm, Folter, 
Uranstaubökozide, mRNA-Gentherapien, 5 G, Übersäuerung der Meere, Machteinfluss WEF 
und Superreiche, Transhumanismus, Biolabore, etc.) beschäftigen muss, sondern auch über 
positive Angelegenheiten (geistige Meisterschaft und Weiterentwicklung der Menschheit, 
Glück des Menschen, etc.) schreiben kann. Positive Dinge voranzutreiben ist mir viel lieber 
als den ganzen Scheiß zu kritisieren und öffentlich zu machen. Allerdings besteht leider eine 
Notwendigkeit dies zu tun, um mitzuhelfen diesen ganzen Scheiß auszuräumen, da die 
Hofberichterstattertotschweiger auch in diesem Bereich völlig versagen und NICHT ihre 
Arbeit tun, obwohl sie diese Aufgabe hätten aber übernommene Verantwortungen NICHT 
gerecht werden. 

Jeder der immer noch ein Teil des Problems ist, ist mit Sicherheit geistig unterentwickelt, denn 
geistig entwickelte Menschen sind alle Teil der Lösung. Unsere 
Hofberichterstattertotschweiger sind alle Teil des Problems, das kann man nicht schönreden 
aber kritisieren und erinnern. Wäre in jeder Zeitung zumindest ein geistig entwickelter 
Mensch, würde meiner Einschätzung nach, diese so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Mediensituation nicht mehr bestehen und wäre schon längst viel besser. Aber derzeit sind nur 
geistig unterentwickelte Zeitgenossen dort anzufinden die noch dazu an Gier & Faulheit und 
Skrupellosigkeit sowie Mutlosigkeit leiden, wie es den Anschein und Eindruck vermittelt. Nur 
zu gerne würde ich mich in diesem einen Punkt täuschen, aber leider scheint es nicht der Fall 
zu sein. Das ist die Tragik und die Tragödie in der wir uns alle befinden. 

Hofberichterstatter verfügen über keinen oder einen völlig unzureichenden Jagdinstinkt und 
unterscheiden sich von investigativen Journalisten sehr. Hofberichterstatter sind das komplette 
Gegenteil von investigativen Journalisten. Hofberichterstatter zerstören den Ruf und das 
Ansehen aller Journalisten. Hofberichterstatter sind keine Journalisten, sondern gekaufte 
Handlanger und Erfüllungsgehilfen der Medieneigentümer, der Konzernbosse, der 
Superreichen und der politischen Mächtigen. Sie sind Lakaien und Haflinger der Macht. 
Willfährige Diener die Ihre Seele und ihr Herz der Gier verkauft haben. Man kann 
Hofberichterstatter auch den Abschaum der Medienwelt bezeichnen. Die Totschweiger unter 
den Hofberichterstattern sind völlig skrupellos und die können als die Allerletzen der 
Allerletzen bezeichnet werden. Das kann man nicht schönreden. 

Man kann auch sagen ich schreibe gegen die Dummheit der geistig unterentwickelten 
Zeitgenossen an. Oder man könnte sagen ich schreibe für Gott und die Menschheit. Auf jeden 
Fall habe ich mich nicht so wie die Hofberichterstattertotschweiger für das Böse entschieden 
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und verhalte mich skrupellos, sondern im Gegenteil habe ich mich für das Gute entschieden 
und bin gemeinwohlorientiert. Das ist ein großer Unterschied gegenüber dem vorherrschenden 
Mainstream, der der Gier frönt und völlig qualitätslos ist. Ich hingegen bin finanziell völlig 
unabhängig und kann mit Geld nicht beeinflusst werden. Die abhängigen Lohnschreiber schon 
und das merkt man bei Ihren Veröffentlichungen. Fehlende Kritik der 
Hofberichterstattertotscheiger an den Mächtigen lässt erkennen wessen Diener Sie alle sind. 

Menschen lassen nur allzu oft Prioritäten keinen Raum, da viel zu wenig Prioritäten für die 
Menschen im Mittelpunkt stehen. Diese fehlende Ausrichtung nach wichtigen Prioritäten ist 
der geistigen Unterentwicklung geschuldet und dem unzureichenden Denken über anstehende 
Prioritäten. Die Prioritäten haben sich aber den Raum und den Mittelpunkt im Leben verdient. 
Das sollte man nicht vergessen und man sollte immer das Wichtigste mit der höchsten Priorität 
als erstes machen. Wir Buchhalter haben jede Menge Arbeit auf unseren Schreibtisch liegen. 
Wir beachten Prioritäten immer und machen immer das Wichtigste als erstes. Die Menschen 
können hier von uns Buchhaltern sich was abschauen und sollten das auch in ihrem Leben 
immer berücksichtigen. Wenn wir als Menschheit heiter weiter die Prioritäten missachten, 
dann werden wir die wichtigsten Belange nicht meistern können. 

Sicher können Sie alles von mir in den Dreck ziehen. Aber das hat überhaupt nichts mit 
Vernunft am Hut, sondern kann im Gegenteil als sehr unvernünftig angesehen werden. 
Allerdings verfügen Sie ja nicht Mal über den notwendigen Mut und Anstand mit mir in 
Kontakt zu treten, da Sie wirklich viel Scheiße machen und dafür verantwortlich sind und 
würden sofort von mir zur Rede gestellt werden und auffliegen Ihre Angst verhindert ihre 
Entwicklung und ihr rauskommen aus den ganzen Scheiß, den Sie verursachen. Wenn man es 
ein Leben lang nicht unternommen hat sich geistig zu entwickeln ist man geistig 
unterentwickelt. Das kann man nicht schönreden sollte man sich aber unbedingt eingestehen. 
Man kann zudem jederzeit mit seiner geistigen Entwicklung anfangen, zudem ich rate und es 
nur jeden empfehlen kann. Man benötigt nur die Erkenntnis, dass es längst an der Zeit ist dies 
zu machen. 

Erleuchtung ist in erster Linie die Bedeutung „plötzliche Erkenntnis“, „Einfall“, 
„Gedankenblitz“, „Eingebung“ bzw. „Inspiration“. Erleuchtung kann man auch durch eine 
öffentliche Mitteilung erhalten die von außen kommt. Daher ist eine Massenerleuchtung 
jederzeit von außen möglich, wenn jemand der Öffentlichkeit Informationen zur Verfügung 
stellt, die für neue wichtige Erkenntnisse sorgen. Somit könnte man über die Medien die 
Menschheit Schritt für Schritt erleuchten, was aber nicht gemacht wird, weil die Medien 
dumme Menschen haben möchten, die sie manipulieren und beeinflussen können. Die Medien 
sind somit Verhinderer des Friedens, weil sie mit Krieg sehr viel leichtes Geld verdienen. Die 
Medien verhindern die geistige Weiterentwicklung der Menschen, weil sie dumme 
beeinflussbare Menschen benötigen und haben möchten. Die Medien verhindern systematisch 
branchenweit die Verbesserung und Ausräumung von zahlreichen staatlichen Missständen, da 
sie dafür staatliche Steuergelder kassieren. Die Medien totschweigen zahlreiches, da sie auch 
dafür staatliche Steuergelder erhalten. Die Medien unterstützen Terror und das größte 
Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte, weil sie auch dafür 
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Steuergelder kassieren und unsere staatlichen Drohnenmordverantwortlichen und 
Drohnenmordbeteiligten schützen und decken und einen Steuergelderregen dafür einheimsen. 

Normalerweise müssten die Medien die Menschen dazu anhalten viel mehr Fachbücher zu 
lesen, um in den Genuss der 47 geistigen Synergieeffekte zu kommen und vor allem ihr Wissen 
zu steigern. Normalerweise müssten die Medien alle Menschen dazu auffordern sich geistig 
zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren, um der geistigen Weiterentwicklung 
zuzuarbeiten und man sich dadurch den geistigen Status der Genialität erarbeiten kann. 
Normalerweise müssten die Medien dazu aufrufen, dass man regelmäßige Selbstreflexionen 
durchführen sollte, damit man ein inneres Wachstum unternimmt. Normalerweise müssten die 
Medien allen bewusst machen, dass wenn man sich jeden Tag in der Früh bewusst macht, dass 
wir glücklich sind, und dadurch wir unsere geistigen Denkleistungen bis 31 % gesteigert 
werden können. Normalerweise müssten die Medien jeden Tag die Menschen mit geistige 
Erkenntnissen überschütten, die die Erkenntnisdefizite ausgleichen. 

Jeder der sich nicht das Glück zu sich holt, schadet sich selbst. Klar ist, dass geistig 
unterentwickelte Menschen oftmals zu geringe geistige Kapazitäten besitzen, erkennen zu 
können, was ihnen hilft und ihren Zustand im Leben verbessert. Wenn in den Medien praktisch 
nur Negativbeispiele von Menschen dort beschäftigt sind, die der Gier und Skrupellosigkeit 
verfallen sind und alle geistig unterentwickelte sind sowie alle für dumm und dämlich 
verkaufen und belügen, dann hat das enorme Auswirkungen auf die Gesellschaft. 
Schlüsselpositionen mit geistig unterentwickelten Menschen zu besetzen die als Handlanger 
und Erfüllungsgehilfen der Mächtigen agieren und kein Problem damit haben andere 
Menschen zu verraten und zu hintergehen sowie zu benachteiligen, kann man bei den 
Hofberichterstattertotschweigerredaktionen überall feststellen. 

Auf eines kann man sich bei den Medien verlassen: Sie dienen als willfährige 
Erfüllungsgehilfen und Handlanger den Mächtigen und gieren nach deren Anzeigengeldern 
und nach unseren Steuergeldern. Pressetuierte trifft es ganz gut. Huren der Mächtigen die die 
Deutungshoheit verkaufen und die Bevölkerung für dumm und dämlich verkaufen und 
belügen und zahlreiches systematisch gezielt totschweigen. Hier wird keine Unzuverlässigkeit 
zu entdecken sein. Nein, hier kann man sich auf die Hofberichterstattertotschweiger völlig 
verlassen. Totschweiger gehören zum Abschaum der Gesellschaft und stellen die Allerletzen 
der Allerletzen dar. Seit über zweiundzwanzig Jahren totschweigen die 
Hofberichterstattertotschweiger branchenweit, systematisch, konsequent, völlig und gezielt 
unsere aktive Kriegsbeteiligung mit der Abhörstation Königswarte und dem 
Heeresnachrichtenamt, welches Zielortungsdaten den CIA-DROHNENMÖRDERN 
ausspionieren und ihnen für den illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg zur Verfügung 
stellen, welcher 98 % unschuldige Menschen abschlachtet. 

Geistig unterentwickelte Menschen verfügen ganz selten über ausreichend geistige 
Kapazitäten und sind daher oftmals geistig überfordert oder gestresst. Unser Leben steht im 
direkten Zusammenhang mit unseren geistigen Fähigkeiten. Wer über unzureichende geistige 
Fähigkeiten verfügt, weil er es verabsäumt hat, sich geistig zu entwickeln, der ist selbst für 
sein geistiges Unvermögen und für seine geistige Unterentwicklung verantwortlich. Klar ist, 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
die geistige Entwicklung ist eine Holschuld, wie der Informationsstand, der Wissensstand und 
der Erkenntnisstand es auch sind. Wer seinen Holschulden nicht nachkommt, kann als völlig 
geistig unterentwickelter Zeitgenosse bezeichnet werden und ist ein armseliger, einfältiger und 
jämmerlicher Mensch, fast schon eine geistige Zumutung oder Belastung. 

Geistige Unterentwicklung wird von geistig unterentwickelten Menschen als der 
Normalzustand betrachtet, weil sie es nicht anders kennen oder für möglich halten, dass man 
sich ja auch geistig weiterentwickeln könnte, da ihre geistigen Kapazitäten und die 
Erkenntnisfähigkeit dafür nicht ausreichen dies geistig erfassen zu können. Wenn geistig 
unterentwickelte Menschen nur von geistig unterentwickelten Menschen umgeben sind, nur 
geistig unterentwickelte Menschen im Fernsehen sehen und im Radio hören und in der Zeitung 
geistig unterentwickelter geistiger Output zu lesen bekommen, kann man ihnen das nicht 
verdenken, dass sie denken, geistige Unterentwicklung ist der Normalzustand, welcher er ja 
auch leider ist, da ja alle geistig unterentwickelt sind, mit ganz wenigen Ausnahmen. 

Wer erkannt hat, dass er geistig unterentwickelt ist, besitzt die Auswahlmöglichkeit wählen zu 
können sich geistig zu entwickeln oder geistig unterentwickelt zu bleiben. Alle die noch immer 
nicht erkannt haben, geistig unterentwickelt zu sein haben dieses Potenzial nicht sich geistig 
entwickeln zu können. Es benötigt diese eine Erkenntnis, dass man geistig unterentwickelt ist, 
damit man sich geistig entwickelt könnte oder kann. Schön wäre es, wenn alle Menschen 
zumindest diese erste Erkenntnis haben, dass Sie eine geistige Weiterentwicklung notwendig 
haben. Das könnten die Medien bewerkstelligen. Die fürchten aber, dass sich viele Menschen 
geistig entwickeln, da geistig entwickelte Menschen von den Hofberichterstattertotschweigern 
abwenden und nicht deren Lügen, deren Manipulationen und Totschweigen konsumieren 
würden. 

Klar ist, dass wenn die Katze aus dem Sack ist, die Katze aus dem Sack ist. Wer eine Katze in 
einem Sack gefangen hält, ist ein Tierquäler. Das gleiche gilt für Informationen und 
Erkenntnisse. Wenn einmal eine Information öffentlich bekannt ist, dann ist sie öffentlich 
zugänglich und verbreitet sich immer weiter. Wenn Erkenntnisse den Menschen bekannt sind, 
passiert das Gleiche. Daher totschweigen die Totschweiger unsere aktive Kriegsbeteiligung 
seit nunmehr über zweiundzwanzig Jahren, damit niemand weiß was das 
Heeresnachrichtenamt verbricht. Das Staatsverbrechen muss geheim gehalten werden koste es 
was es wolle. Wie viel Steuergelder die Hofberichterstattertotschweiger für diese Vertuschung 
der Regierungskriminalität und des Staatsterrorismus bereits in den letzten zweiundzwanzig 
Jahren kassiert haben, steht auf einem anderen Blatt Papier. 

Die Eingenommenheit, Arroganz und Ignoranz der Hofberichterstattertotscheiger ist 
unerklärlich. Auf was diese Zensuristen stolz sind, ist mir unergründlich könnte aber mit deren 
geistigen Unterentwicklung & Einfältigkeit im direkten Zusammenhang stehen. 
Erkenntnisschwäche könnte genauso gut der Grund sein, dass man zu solch abwägigen 
Verhaltensweisen kommt. Auch Dummheit könnte gut der Grund sein sich so zu verhalten. 
Auch das man sich das von anderen in der Branche abgeschaut hat kommt hier in Betracht. 
Was es auch immer ist, dass sich der Abschaum und die Allerletzen sich so verhalten, aber das 
Verhalten zeigt deutlich ihre geistige Unterentwicklung auf. Man ist, was man ist und wie man 
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sich verhält. Die Klugen würden sich ganz anders verhalten, nämlich klug. Geistig 
unterentwickelte Hofberichterstattertotschweiger verhalten sich ganz und gar nicht klug, das 
können die gar nicht. 

Ich könnte mir sehr gut vorstellen, dass der Dritte offene Brief von gestern für ein wenig 
Aufregung unter den mordbeteiligten Totschweigern gesorgt hat. Habe ich Recht? Das ist 
natürlich nur eine rein rhetorische Frage, die sich mir stellt und Sie können sich eine 
diesbezügliche Antwort gerne sparen. Aber ich denke Sie wissen von was ich spreche. 
Eigentlich sollten Die mich ja schon ganz gut kennen und wissen, dass ich alles klar und 
deutlich anspreche und versuche auf den Punkt zu bringen. Immer wieder gelingt mir das recht 
gut, ist meine subjektiv geprägte Ansicht darüber. Ich werde Sie nicht belügen, nein, das ist 
nicht mein Ding, das entspricht eher ihrem Verhalten. Gerne können Sie den dritten offenen 
Brief von gestern nochmals lesen, wenn Sie nicht wissen sollten was ich meine. Heute war ich 
leider zu bequem mir meine benötigte technische Ausrüstung für den Mitschnitt des 
Telefongesprächs mit dem Kriminalpolizisten aus meinem Chaos rauszusuchen. Aber 
aufgeschoben ist nicht aufgehoben, möchte ich an dieser Stelle mitteilen und erinnern. 

Die geistige Situation beeinflusst das ganze Leben des Menschen. Umso entwickelter der 
Mensch ist, desto besser. Dass die Menschheit nicht schon längst viel mehr auf die geistige 
Weiterentwicklung schaut und diese unternimmt, ist ein schlechtes Zeichen unserer geistigen 
Unterentwicklung und zeigt den unterentwickelten geistigen Zustand der Menschheit auf. 
Eigentlich sollten längst alle Alarmglocken laut läuten die die Menschen aufrütteln und 
aufwecken ihre geistige Entwicklung zu unternehmen. Aber das sind keine Alarmglocken oder 
Aufschreie dies zu tun, sich geistig zu entwickeln, auszubilden und seine geistigen Fähigkeiten 
zu trainieren. Es steht auch nirgendwo geschrieben, dies zu unternehmen. Daher sind 
eigentlich alle geistig unterentwickelte Zeitgenossen die bis heute nicht erkannt haben, dass 
ihre geistigen Fähigkeiten eine Entwicklung notwendig haben. Was man nicht weiß, macht 
einen auch nicht heiß, weiß der Volksmund zu berichten. 

Wenn jemand nur das Beste für die Menschheit will und er über elf Jahre branchenweit, völlig, 
konsequent, systematisch und gezielt arrogant ignoriert wird von geistig unterentwickelten 
Hofberichterstattertotschweigern, dann ist das ein großer Verlust und Skandal der vorherrscht. 
Die Verhinderung von zahlreichen Verbesserungen/Reformen wird von den 
Hofberichterstattertotschweigern betrieben um die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung 
finanziell zu benachteiligen. Das ist Volksverrat. Das kann man nicht schönreden nur 
kritisieren und anmerken. Unsere Steuergelder und die Gier der Medieneigentümer sowie 
Jobängste geistig unterentwickelter Hofberichterstattertotschweiger sind dafür verantwortlich, 
dass um die Wette zensuriert wird. Der größte Totschweigerskandal ist aber das 
branchenweite, systematische, konsequente, völlige und gezielte Totschweigen über unsere 
aktive Kriegsbeteiligung durch die Abhörstation Königswarte und unserem 
Heeresnachrichtenamt. 

Wenn Sie nach einem Sündenbock suchen, um das branchenweite Totschweigen jemanden 
umzuhängen und anzuhängen, werden Sie einen Misserfolg erzielen und dabei allen Ihre 
hässliche Fratze aufzeigen. Es ist nicht möglich einen Sündenbock für jahrzehntelanges 
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systematisches zahlreiches Totschweigen zu finden, der für die Öffentlichkeit glaubhaft wäre. 
Das können Sie also vergessen und können Sie sich abschminken. Nein Rat an dieser Stelle, 
ist: Hören Sie damit sofort auf und gestehen Sie der Öffentlichkeit ein, dass Sie viele Fehler 
gemacht haben für die sich entschuldigen wollen und die Bevölkerung um Verzeihung bitten. 
Ohne Entschuldigung und Reue sowie einem Versprechen dies in Zukunft nicht mehr zu 
machen, wird das nichts. Allerdings die juristischen Konsequenzen werden Ihnen allen nicht 
erspart bleiben, wie es auch für den Schadenersatz gilt, den Sie zu leisten haben. 

Sich nicht eingestehen zu wollen, dass man ein geistig unterentwickelter 
Hofberichterstattertotschweiger ist, der die Bevölkerung belügt & betrügt, verratet und für 
dumm und dämlich verkauft kann durch Fachärzte aus der Psychologie und Psychiatrie 
behoben werden. Zudem kann allen Hofberichterstattertotschweigern dringend empfohlen 
werden sich tiefgründiger geistig untersuchen zu lassen, da anzunehmen ist, dass es viel weiter 
geistig fehlt als es sich nicht eingestehen zu wollen, ein geistig unterentwickelter 
Hofberichterstattertotschweiger ist, der die Bevölkerung belügt & betrügt, verratet und für 
dumm und dämlich verkauft. Natürlich könnte man eine ausführliche Selbstreflexion 
unternehmen, um seinem Problem selbst auf die Spur zu kommen. Allerdings bei 
eingefleischten verbissenen Totschweigern wäre ein längerer Aufenthalt in der Psychiatrie 
empfehlenswert. 

Hofberichterstattertotschweigerterroristen. Wer sich am Terrormordprogramm aktiv als 
Totschweiger beteiligt ist ein Terrorist, welcher es mitzuverantworten hat, dass 98 % 
unschuldige Menschen beim größten Terrormordprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte abgeschlachtet werden. Die Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft 
ist eine terroristische Mörderbande die aus den CIA-DROHNENMÖRDERN, den 
Geheimdiensten und Militärs und Teilen der Regierungen aller NATO-Staaten, der Schweiz, 
Österreichs und Schwedens besteht und zu der die gekauften US-NATO-konformen 
Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner als gezielte Totschweiger des Terrormordprogramms 
gehören. Das kann man nicht schönreden. Seit über zweiundzwanzig Jahren übt diese 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft eine Lizenz zum Morden aus und terrorisiert und 
traumatisiert Millionen von Muslimen und einen Schattenkriegsgebiet der CIA-
DROHNENMÖRDERTERRORISTEN das die Größe der Vereinigten Staaten, Europas, 
Chinas und Indien zusammen umfasst. 

Klar ist, niemand der durchschaut was Sie tun, kann Ihnen noch glauben, was Sie sagen. Wir 
sind ja nicht blöde, oder so dumm, wie Sie uns verkaufen wollen. Geht das in Ihren geistig 
unterentwickelten Kopf? Und wenn es Sie stört, dass ich Sie immer wieder darauf aufmerksam 
mache, dass Sie geistig unterentwickelt sind, dann entwickeln Sie sich doch. Dann können Sie 
es auch beweisen, dass Sie geistig entwickelt sind. Zuvor nicht. Denn geistig unterentwickelte 
sind was sie sind, geistig unterentwickelt. Das kann man nicht schönreden. Und anlügen werde 
ich Sie mit Sicherheit nicht, das können Sie vergessen. Warum sollte ich denn hier eine 
Ausnahme machen? Sicher nicht um Ihnen zu schmeicheln und Ihnen etwas vormachen was 
Sie nicht sind. Das kommt gar nicht in die Tüte. Das wäre ja noch schöner. 
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Selensky hat als Komödiant 30 Millionen (Forbes Magazin) Dollar verdient, das ist kaum zu 
glauben, so gut war er auch wieder nicht. Anzunehmen ist vielmehr, er ist so wie viele seiner 
Landsleute auch: sehr korrupt bis über die Ohren. Es wird jetzt zudem behauptet, dass er sich 
eine Yacht für 150 Millionen Dollar gekauft hat. Wenn man „nur“ 30 Millionen hat, dann 
kauft man sich aber keine Yacht um 150 Millionen Dollar, deren Betrieb im Monat eine 
Million Dollar kostet. Viele Russen behaupten, Selensky sei ein Milliardär und habe 1 1-1,4 
Milliarden angehäuft. Ein korrupter ukrainischer Staatschef könnte gelieferte Waffen am 
freien Schwarzmarkt für Waffen in Afrika, Arabien und Südamerika verkaufen. Dass würde 
zu der Veröffentlichung passen, dass ukrainische Listen mit weit über eintausend 
verschiedener Waffen zum Verkauf angeboten werden und man hört der ukrainische 
Schwarzmarkt blüht. 

Jeder geistig unterentwickelte Zeitgenosse könnte seine geistige Unterentwicklung selbst 
beheben, wenn er sich geistig entwickelt, ausbildet und seine geistigen Fähigkeiten trainiert. 
Ganz einfach. Die geistige Entwicklung ist ja eine Holschuld. Die eigene geistige Entwicklung 
kann niemand einen abnehmen und die bekommt man auch nicht vom Leben geschenkt sowie 
kann man die nicht käuflich erwerben. Daher muss jeder der seinen geistigen Zustand der 
geistigen Unterentwicklung in einen geistig entwickelten Zustand verändern will, selbst ran, 
um seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren sowie diese 
ständig zu evaluieren und optimieren. Nur so kann man geistig entwickelt werden. Sonst nicht. 
Mut der geistigen Meisterschaft ist das zu erreichen und umzusetzen. Zur geistigen 
Entwicklung sammelt man auch Wissen und Erkenntnisse an, welche ebenfalls zu den 
Holschulden gehören. 

Wenn mir etwas wichtig ist, was meinen Geist erfordert, um es zu machen, dann mache ich 
das am liebsten in der Früh da verfügt man über die höchsten geistigen Fähigkeiten am Tag, 
kann ich aus lebenslanger Praxis mitteilen. Ich habe ja lebenslang einen Beruf im Büro 
ausgeübt, wo man viel Denken muss, und wo es um wichtige finanzielle Angelegenheiten 
geht, als Bauindustriekaufmann, oder Kaufmann in der Autoindustrie, oder jetzt als 
selbstständiger Buchhalter und Lohnverrechner sowie Unternehmensberater …. Daher ist das 
Denken schon ein Leben lang ein wichtiger Bestandteil meiner beruflichen Arbeit und gehört 
zu meinem Leben. Ich bin meinen Geist wirklich sehr dankbar, dass er eine unstillbare 
Wissbegier und einen unerschöpflichen Lesehunger hat, was mich schon früh mit der 
Entwicklung meiner geistigen Fähigkeiten in Berührung brachte. Ich habe mir mittels des 
learning by doinig way die geistige Meisterschaft selbst erarbeitet und war sozusagen Pionier 
oder Gründer/Erfinder der geistigen Meisterschaft. 

Wenn Sie mich fragen, was das Wichtigste bei der geistigen Meisterschaft für mich war, dann 
würde ich sagen das Viellesen von Fachbüchern. Das Lesen mit seinen 47 geistigen 
Synergieeffekten ist eigentlich nicht zu übertreffen, meiner Meinung nach. Natürlich 
beinhaltet die geistige Meisterschaft viele weitere wichtige Dinge und Fertigkeiten, aber Sie 
haben mich ja gefragt, was ich für das Wichtigste einschätze und das ist meiner Meinung nach 
wirklich das Viellesen von Fachbüchern. Natürlich, wenn man nur viel liest, ist das noch lange 
keine geistige Meisterschaft zu der ja viel mehr gehört, wie die Ausräumung der geistigen 
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Defizite, die Ausräumung seiner Illusionen und Verbesserung seiner Denkmuster und 
Denkweisen, die Entwicklung aller geistigen Fähigkeiten, das Ausbilden aller geistigen 
Fähigkeiten sowie deren Training, deren Evaluierung und Optimierung, das Erlernen vieler 
verschiedener Denkweisen, Gehirnjogging, das beschäftigen mit Zahlen, die Ausprägung des 
Zahlenverständnis, die Erweiterung des Bewusstseins, die Erweiterung des 
Vorstellungsvermögen, die Erweiterung des geistigen Horizonts, den Abbau aller 
Denkkorridore, der systematische Aufbau seines Wissens und seiner Erkenntnisse, die 
Optimierung der Denkumgebung im Inneren und im äußeren, die Hebung des Glücks, das 
Einrichten seiner Brain Cloud, die Auswahl seiner geistigen Verbündeten, und vieles mehr, 
hier zu viel, habe ich eigentlich bereits alles schriftlich mitgeteilt. 

Vielleicht sollte ich einen Crashkurs in geistiger Entwicklung mit der geistigen Meisterschaft 
ein Video aufnehmen, bevor ich dazu komme ein ausführliches Buch darüber zu schreiben? 
Das könnte Sinn machen und sollte ich einmal berücksichtigen. Die Grundlagen sind ja meiner 
Meinung nach leicht zu vermitteln und die sollte jeder leicht verstehen und durchführen 
können. Dann könnten interessierte Menschen, die ein persönliches Interesse an ihrer geistigen 
Entwicklung haben schon selbst beginnen und ihre ersten Erfahrungen und Erfolge erzielen. 
Sie sollten, zumindest wenn Sie sinnerfassend lesen können und über ein funktionierendes 
Erinnerungsvermögen verfügen bereits selbst in der Lage sein ihre geistige Weiterentwicklung 
anzufangen da ich Ihnen alle dafür notwendigen Informationen bereits schriftlich mitgeteilt 
habe. 

Staatsverbrechen werden von den Staatsanwaltschaften und der Polizei nicht ermittelt? Die 
Staatsverbrecher stehen über dem Gesetz? Staatsverbrecher können ungestraft eine Lizenz 
zum Morden ausüben? Die Polizei darf beim Militär und der Politik nicht ermitteln? Fünf 
Anzeigen bei verschiedenen Staatsanwaltschaften und drei Polizeilandesdirektionen verlaufen 
im Sand? In dem Sand wo alle ihre Köpfe reinstecken und so tun als ginge sie das 
Staatsverbrechen nichts an? Wir haben einen Rechtsbankrott. Die Polizei und die 
Staatsanwaltschaften decken Regierungskriminalität und Staatsterrorismus. 
Drohnenmordbeteiligte und Drohnenmordverantwortliche können sich ungestraft & 
unangeklagt an der Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft beteiligen? Die darüber 
informierten Hofberichterstattertotschweiger gieren mach unseren Steuergeldern und 
vertuschen seit langer Zeit die aktive Kriegsbeteiligung! Die Österreicher müssen dafür 
bezahlen, viele Millionen im Jahr, damit unser Heeresnachrichtenamt sich mit der 
Abhörstation Königswarte als würdeloser, tributpflichtiger, untertäniger, unterwürfiger und 
willfähriger US-Vasall für die CIA-DROHNENMÖRDER Metadaten ausspioniert und 
ausliefert, welche für den illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg verwendet werden und 
als Zielortungsdaten zum Einsatz kommen. 

Seit über vier Jahren kritisiere ich öffentlich bei über 150 Stellen unsere aktive 
Kriegsbeteiligung und mache schwerwiegende Anschuldigungen gegenüber den staatlichen 
Drohnenmordverantwortlichen und Drohnenmordbeteiligten sowie gegen die mordbeteiligten 
Hofberichterstattertotschweiger die das Staatsverbrechen vertuschen, es ermöglichen, es 
unterstützen und verlängern. Diese Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft verübt Tausende 
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Morde an 98 % unschuldigen Menschen und die Staatsanwaltschaften und die Polizei macht 
nichts, außer die Regierungskriminalität und den Staatsterrorismus zu unterstützen. Ist das 
mein Österreich? Kriminelle Schwerverbrecher, Massenmordbeteiligte, üben eine Lizenz zum 
Morden über dem Gesetz stehend aus. Der österr. Steuergeldzahler muss viele Millionen im 
Jahr für diese Kriegsbeteiligung zahlen und weiß davon nichts, weil die gekauften von unseren 
Steuergelderanzeigengelder völlig abhängigen Hofberichterstattertotschweiger alles 
vertuschen um es zu ermöglichen und um es zu verlängern und zu unterstützen. Das ist völliger 
Wahnsinn der vor sich geht. 

Die Medien erfüllen in Österreich nicht ihre Aufgabe. Die Polizei erfüllt in Österreich nicht 
ihre Aufgabe. Die Staatsanwaltschaften erfüllen nicht ihre Aufgabe. Teile der Regierung 
begehen Regierungskriminalität und Staatsterrorismus sowie ein bereits zweiundzwanzig 
jähriges Staatsverbrechen. Sie üben gemeinsam mit dem Heeresnachrichtenamt eine Lizenz 
zum Morden aus und beteiligen sich am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg und der 
Österreicher muss dafür viele Millionen Euro an Steuergelder bezahlen und weiß nicht einmal, 
dass wir uns an Massenmord aktiv beteiligen. Es klingt unglaublich, aber entspricht den 
öffentlich zugänglichen Tatsachen und Fakten. Wir sind ein Schurkenstaat und werden von 
mordbeteiligten Schwerverbrechern regiert und unsere Nachrichten erhalten wir von 
mordbeteiligten gekauften und völlig abhängigen Hofberichterstattertotschweigern. 

Geistig unterentwickelte und unter Erkenntnisschwäche leidende Österreicher schnallen es 
nicht, dass wir uns seit zweiundzwanzig Jahren aktiv am illegalen außergerichtlichen 
Drohnenkrieg beteiligen, welcher 98 % unschuldige Menschen abschlachtet. Wir haben eine 
CIA-Schattenregierung, welche dem Bundesheer, dem Heeresnachrichtenamt, große Teile der 
Regierung Befehle erteilt und uns als US-Vasallen missbrauchen und ausnutzen damit wir 
viele Millionen Steuergelder im Jahr für unsere aktive Drohnenmordprogrammbeteiligung 
zahlen und uns am CIA-DROHNENMÖRDERMASSENMORD beteiligen. Wir leiden unter 
einen akuten Rechtsbankrott, da unser Schurkenstaat seit zweiundzwanzig Jahren eine Lizenz 
zum Morden ausübt die von allen gekauften und von unseren Steuergelderanzeigengelder 
völlig abhängigen Hofberichterstattertotschweiger vertuscht und totgeschwiegen wird. Finde 
die Fehler. 

Wenn man über vier Jahre hinweg über Eintausend offene Briefe an über 150 verantwortliche 
Stellen in Österreich sendet um unsere aktive Kriegsbeteiligung zu kritisieren und zu fordern, 
dass diese beendet wird, und ALLE ob Polizei, ob fünf Staatsanwaltschaften, alle 
Drohnenmordbeteiligten und Drohnenmordverantwortlichen sowie alle gekauften 
Hofberichterstattertotschweiger stecken ihre Köpfe in den Sand und hoffen das alles an ihnen 
vorübergehend, dann kann man es einfach nicht mehr glauben wie böse und verbrecherisch 
diese Verantwortlichen agieren. Wir sind ein Schurkenstaat mit einem offenkundigen 
vorherrschenden Rechtsbankrott und es wird Regierungskriminalität, Staatsterrorismus und 
ein schwerwiegende Staatsverbrechen ausgeübt. Mit einer Lizenz zum Morden beteiligen wir 
uns aktiv am ILLEGALEN AUSSERGERICHTLICHEN DROHNENKRIEG. 

Alle Drohnenmordbeteiligten, Drohnenmordverantwortlichen und Totschweiger sind korrupt 
und skrupellos sowie haben kein Problem damit, sich an der 
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Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft aktiv zu beteiligen um eine Lizenz zum Morden 
auszuüben und sich am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg zu beteiligen, welcher 98 
% unschuldige Menschen abschlachtet, mit einem ca. 40 %-igen Kinderanteil dabei. 
Kindermörder, Frauenmörder, Unschuldigtenmörder üben in Österreich Regierungsjobs aus, 
arbeiten als Staatsdiener, verdienen unsere Steuergelder fürs TOTSCHWEIGEN des 
Staatsverbrechen. Die Polizei und unsere Staatsanwaltschaften sorgen auf der 
verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte NICHT für Recht und Ordnung sowie für 
unsere Sicherheit. Sondern im Gegenteil. Sie setzen uns durch unsere Mittäterschaft beim 
Massenmord möglichen Rache- und Vergeltungsterroranschlägen von Terrorgruppen und von 
in den Hass getriebenen radikalisierten Drohnenmordopfer-Hinterbliebenen aus. 

Wenn Sie mich fragen, hat die USA mit ihrer NATO die militärische Strategie „P2OG“ mit 
ihrem Stellvertreterheer in der Ukraine gegenüber Russland angewendet. Was bedeutet: 
Provoziere deinen Feind zum Angriff, damit du einen Gegenangriff starten kannst und dein 
Feind in der öffentlichen Wahrnehmung als der Aggressor angesehen wird. Russland wurde 
von der NATO eingekesselt und die Ukraine militärisch hochgerüstet und wurde von 
mehreren NATO Staaten militärisch ausgebildet und auf die abtrünnigen Gebiete die vor allem 
mit Russen bevölkert waren und keine ukrainische NAZI-Regierung haben wollten gehetzt. 
Die Kiewer US-NATO Marionettenregierung hat dann militärisch die Zivilbevölkerung in 
Donbas und Luganz angegriffen und die Bevölkerung hat sich gewehrt und wurde über 8 Jahre 
terrorisiert und ca. 14.000 Menschen fielen den ukrainischen Angreifern die mit Panzern und 
Haubitzen auf zivile Wohngebiete geschossen haben … 

Die bellizistische US-NATO liefert unzählige Waffen und Munition an ihr Stellvertreterheer 
die Ukraine die eine US-NATO-Marionettenregierung hat und ihre Soldaten für die Interessen 
der US-NATO aufopfert und dabei aufgerieben werden. Die Infrastruktur wird zerbombt, die 
Wirtschaft wird geschwächt, der Ackerboden wird aufgekauft, der Staat wird verschuldet und 
Black Rock freut sich schon die Überreste filetieren zu können und große Gewinne 
einzusteigen. Die US-NATO-konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner orchestrieren 
medial den US-NATO- Stellvertreterkrieg mit einem US-NATO-konformen 
Informationskrieg um die öffentliche Meinung zu sabotieren und zu steuern. Es wird seitens 
der NATO ein Weltkrieg provoziert der die Gefahr eines Atomkrieges in sich birgt. Ganz 
nebenbei wird dadurch eine mehrjährige Rezession in Europa verursacht, eine hohe Inflation 
verursacht, Arbeitslose verursacht, eine Deindustrialisierung von energieintensiver Industrie 
verursacht und vieles negative mehr, wie zum Beispiel die Spaltung Russlands mit den NATO-
STAATEN. 

„Man darf nicht nur dagegen sein, man muss auch etwas tun.“ Sophie Scholl. 
Also ich denke mir kann keiner einen Vorwurf machen, dass ich gegen viele Missstände und 
Ungerechtigkeiten bin, auch gegen unsere aktive Kriegsbeteiligung, ich versuche seit über elf 
Jahren dagegen etwas zu tun, werde aber seit elf Jahren branchenweit TOTGESCHWIEGEN. 
Wenn Sie etwas gegen einen Kritiker haben, sollten Sie Ihr Totschweigen beenden und Ihre 
Argumente und Fakten die meiner Kritik entgegenstehen vorbringen und nicht nichts tun. 
Totschweigen ist Nichtstun, allerdings ist arrogante Ignoranz kein argumentieren und auch 
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kein Dialog oder Streit der besseren Argumente, sondern ein Ausnutzen der Machtposition im 
öffentlichen Raum und Diskurs. Ihr Totschweigerverhalten ist das Allerletzte aus der untersten 
Schublade und Sie sollten für Ihre Feigheit und Angst vor mir sich eingestehen sich wie ein 
Arschloch zu verhalten, welches respektlos, anstandslos, arrogant & ignorant ist. 

„Ungehorsam ist die wahre Grundlage der Freiheit. Die Gehorsamen sind Slaven.“ Henry 
David Thoreau. Ich sehe mich als aktiver Kritiker nicht als Ungehorsam, bin aber ein freier 
Mensch und sicher kein Sklave. Aber wenn es meinen Ungehorsam benötigt, dann werde ich 
Ungehorsam sein, versprochen. Meine letzte Ungehorsamkeitsaktion habe ich am 26.10.20, 
also an unserem Staatsfeiertag, an dem wir unsere geliebte Neutralität, die wir seit 1958 nicht 
mehr haben ehren, auf der verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte durchgeführt und 
bin dann vom Heeresnachrichtenamt VERLEUMDET worden und die Staatsanwälte und alle 
Richter am Landesgericht Innsbruck haben sich völlig dumm gestellt und so getan, als ob Sie 
nicht geistig dazu im Stande sind OFFENSICHTLICHES zu erkennen und haben mich als 
Straftäter für NICHTS verurteilt und bewiesen dass wir einen offensichtlichen Rechtsbankrott 
haben und mittels eines total UNFAIREN Prozess UNRECHT sprechen und BEWEISE für 
meine UNDCHULD nicht akzeptieren wollten. Ein JUSTIZSKANDAL und eine völlige 
FARCE, was da aufgeführt wurde. 

Da hier noch ein wenig Platz ist und ich heute noch ein wenig Zeit habe, werde ich diesen 
offenen Brief noch mit einer „Textwurscht“, also keinen weiteren Kurztexten, sondern einen 
längeren Text vervollständigen. Ich hatte ja heute (für Sie gestern) ziemlich viel mit der 
Verlassenschaft meines Vaters, um die Ohren und war über 2 Stunden beim Notar, um alles 
unter Dach und Fach zu bringen, musst aber heute noch zuvor Familienunstimmigkeiten 
ausgläten, um keine weitere Zeit und Nerven damit zu verlieren, doch am Schluss konnten wir 
eine für alle gemeinsame Vereinbarung treffen. Meiner Schwester ist anscheinend derzeit ein 
wenig psychisch überlastet mit den Aufgaben die Sie übernommen hat, allerdings muss ich 
sagen, dass Sie sich am meisten um meine Mutter gekümmert hat. Zum Glück habe ich auch 
einen wunderbaren Bruder, der so wie ich, versucht immer alles für alle in einem für alle 
vertretbaren Rahmen abzuwickeln. Aber das tut hier eigentlich nicht viel zur Sache, da es hier 
ja um unsere aktive Kriegsbeteiligung geht, die alle von unseren Steuergeldern abhängigen 
Medien seit zweiundzwanzig Jahren vertuschen, also totschweigen. Wie man sowas machen 
kann, ist mir menschlich nicht erklärbar, da nur Psychopathen eine aktive Kriegsbetiligung der 
Öffentlichkeit totschweigen können, meiner Meinung nach. Wenn Sie hier eine andere Ansicht 
haben sollten, können Sie mir gerne eine E-Mail mit dem Kennwort: „Kriegsbeteiligung“ 
schreiben und mir in aller Ausführlichkeit mitteilen, was Sie vorbringen können um Ihre völlig 
fragwürdige Position zu vertreten. Die Öffentlichkeit hat ein Anrecht darauf zu erfahren, 
warum alle Hofberichterstattertotschweiger OHNE AUSNAHME VÖLLIG VERSAGEN, 
obwohl anzunehmen ist, dass viele Mütter und Väter darunter sind. Bei ca. 40 % Kinderanteil 
und einem hohen Frauenanteil, der dieses illegale außergerichtliche Drohnenmordprogramm 
abschlachtet und verkrüppelt ist das nicht verständlich. Was stimmt mit Ihnen allen nicht? Was 
ist nur los bei Ihnen? Können Sie das öffentlich erklären? Ich denke nicht. Denn dann hätten 
Sie in den letzten über vier Jahren längst die Möglichkeit wahrgenommen und hätten es 
dementiert und erklärt, warum Sie annehmen, dass alles anders ist, als ich Ihnen näherbringe. 
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Das haben Sie und niemand getan, deshalb kann ich davon ausgehen, dass dem so ist, wie ich 
Ihnen im Faktencheck aufgezeigt habe, was man öffentlich recherchieren kann. Leider haben 
Sie keine gegenteilige Argument zur Hand und können nichts vorbringen, was dem nicht 
entspricht, da die Realität, die Fakten und Tatsachen aufzeigen, was los ist. Das Sie immer 
noch auf freien Fuß herumlaufen und nicht längstens eine Mordbeteiligtenanklage am Hals 
haben, ist unserem vorherrschenden Rechtsbankrott zuzuschreiben und unserer fehlenden 
Gewaltenteilung zwischen Exekutive und Judikative aber auch der völlig abhängigen 
Hoberichterstattertotschweigerredaktionen die nach unseren Steuergelder gieren um heiter 
weiter am Steuergeldertropf hängen zu können. Auch hier können Sie mir gerne eine E-Mail 
senden, falls Sie anderer Ansicht sind, mit dem Kennwort: „Unglaube“ und können mir und 
der Öffentlichkeit in aller Ausführlichkeit argumentieren was Sie uns frei behaupten möchten. 
Allerdings sei Ihnen an dieser Stelle erinnert, wir sind nicht so dumm, wie Sie uns bisher 
eingeschätzt haben, sondern eher im Gegenteil. Ich zum Beispiel bin geistig entwickelt und 
habe ein sehr umfangreiches tiefgründiges Wissen, wie sieht es da bei Ihnen aus? Sie verfügen 
nicht über eine Million Seiten an Information und haben es bis heute verabsäumt Ihre geistigen 
Fähigkeiten auszubilden, zu entwickeln und zu trainieren? Da möchte ich Ihnen hier an dieser 
Stelle mitteilen, wenn man seine geistige Fähigkeiten nicht entwickelt, nicht ausbildet, nicht 
trainiert, man nur über sehr eingeschränkte geistige Fähigkeiten verfügt und sein geistiges 
Potenzial vergeudet und verschwendet. Gehören auch Sie zu den völlig geistig 
unterentwickelten Zeitgenossen die es verabsäumt haben Ihr geistiges Potenzial zu 
verwirklichen? JA, schon wieder ein Volltreffer und auf den Punkt gebracht? Das ist zwar 
schön, aber nicht zuträglich, wenn Sie immer noch geistig unterentwickelt eine Position 
bekleiden die der Bevölkerung durch Ihre miese, schändliche und unzumutarbe 
Arbeitsleistung Schäden zufügt, können Sie das begreifen, oder fehlt Ihnen auch dazu die 
geistige Reife/Einsicht/Erkenntnis dafür? Das sind ernstgemeinte Fragen. Man kann nicht 
schönreden was Sie machen und dadurch die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung 
finanziell benachteiligen und schädigen. Nur um Ihnen nochmals kurz zu erinnern. Wenn Sie 
annehmen ungeschoren aus dieser Geschichte heraus zu kommen, dann können Sie mir gerne 
eine E-Mail mit dem Kennwort: „Ungeschoren“ schreiben und können mir in aller 
Ausführlichkeit begründen warum Sie so eine abgehobene Meinung annehmen und fern von 
der Realität sich geistig befinden. Sie werden verblüfft sein, wie schnell Sie von mir eine 
aufklärende Antwort erhalten werden. An dieser Stelle möchte ich nochmals anmerken, dass 
wenn man ein geistig unterentwickelter Zeitgenosse ist, der es bis heute noch immer nicht auf 
die Reihe bekommen hat, sich geistig zu entwickeln, sich seine geistigen Fähigkeiten 
auszubilden und diese zu trainieren, man eben geistig unterentwickelt ist. Wenn man geistig 
unterentwickelt ist und das immer noch nicht erkannt hat, dann leidet man zudem unter einer 
erheblichen Erkenntnisschwäche, die einem nicht in die Lage versetzt, mitzubekommen was 
gespielt wird und was los ist. Sollten Sie ein solch geistig unterentwickelter Zeitgenosse sein, 
der immer noch nicht mitbekommt, was los ist, dann schaut das allerdings nach einer sehr 
unglaubhaften Schutzbehauptung aus, die kein Gericht, kein Staatsanwalt und nicht einmal die 
Öffentlichkeit glauben kann. Sollten Sie sich auf eine so fragwürdige unglaubhafte 
Schutzbehauptung stützen wollen, dann kann ich Ihnen mitteilen, dass auch das eine völlig 
Fehlentscheidung in Ihrem Leben sein wird. Das können Sie mir ruhig glauben, da ich das 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
sachlich bewerte und einschätze. Wenn Sie mir hier Subjektivität unterschieben wollen, 
möchte ich Sie darauf hinweisen, dass Sie hier nicht mir Dummheit der Staatsanwaltschaft 
oder der Richter rechnen sollten. Denn dann würden Sie schon wieder eine völlige 
Fehleinschätzung machen die Ihnen sehr keine angenehme Umstände bereiten werden wird. 
Ich kann Ihnen das einfach nicht schönreden und werde wie bisher Ihnen meine Ansicht 
mitteilen, welche sich auf Fakten & Tatsachen begründet und nicht von der Hand zu weisen 
sind. Falls Sie auch hier anderer Meinung/Ansicht/Glauben sind, dann können Sie mir gerne 
eine E-Mail mit dem Kennwort „Unglauben“ schreiben und mir und der Öffentlichkeit in aller 
Ausführlichkeit begründen, warum es so sein sollte, wie Sie sich einbilden. Sollten Sie 
aufgrund Ihrer geistigen Unfähigkeit nicht dazu in der Lage sein, dann ist das nicht mir 
zuzuschreiben, sondern ist Ihrer unzureichenden geistigen Entwicklung zuzurechnen. Das 
kann man nicht schönreden. Ich stehe Ihnen nach wie vor für alle Einwände, Stellungsnahmen, 
Gegenargumente/Dementierungen zur Verfügung, denke aber, dass es Ihnen nicht möglich ist, 
Fakten und Tatsachen zu widerlegen und Sie in den letzten vier Jahren kein einziges Wort 
oder Argument gefunden haben, es zu widerlegen, was ich behauptet habe, da man die Realität 
nicht widerlegen kann. Sie befinden sich also nach wie vor auf sehr glatten Boden und unsere 
Rechtsstaatlichkeit wird früher oder später Ihren Kopf einfordern und Sie zur juristischen 
Verantwortung ziehen. Da Sie sich vor mir und der Wahrheit anscheißen und keinerlei 
Rückgrat und Mut haben und vor lauter Angst sich ständig weiter in die Hose scheißen, sei 
Ihnen hier nochmals an dieser Stelle angeraten, bevor man Sie einsperrt die Psychiatrie oder 
eine psychologische Hilfe in Anspruch zu nehmen, damit Sie wenigstens Ihre Hosenscheißerei 
in den Griff bekommen und nicht heiter weiter Ihren Umkreis olfaktorisch belasten, dann … 
Ich möchte hier nicht zu sehr ins Detail gehen, damit ich mir mein geistiges Umfeld nicht mir 
Ihrem Scheiß zur sehr belaste.  
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BUNDESLÄNDER>TIROL 

TIROLER VERURTEILT 

Kunstblut-Attacke auf heimische 
(US-Militäranlage! Anmerkung!) 
Abhörstation 

 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der 
das heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der 
USA gegen Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons 
mit Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe 
und Videos erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres 
kurzerhand zwei mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel 
der Königswarte in Niederösterreich. 

 

„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu 
reinigen, ab“, erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) 
„Außerdem musste die Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ 
Zigtausende Daten konnten nicht empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst 
auf Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und 
ich bin davon ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert 
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sind und Regen, Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH 
der CHEMISCHE Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass 
die eingesetzte rote Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 

 

 
 
(Bild: Christof Birbaumer/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den 
Angeklagten zur einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss 
der Tiroler den Schaden von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

Dieser unfaire Prozess 
war eine völlige FARCE!  


